

Asunto: En 3 días 7 motoristas fallecidos y 7 heridos en 14 accidentes.

Expediente y Registro

Expediente: 2017_SV_164_Nota informativa

Fecha informe: 14 / 03 / 2017



La verdad en la que vivimos es más dura cuando la conocemos. Pero es la ignorancia necesidad de flaco favor a la lucha por nuestros derechos (IMU).

El Departamento de Seguridad Vial de Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas dentro del programa de seguimiento de la accidentalidad advierte que:

- Durante el fin de semana de los días 10, 11 y 12 se han producido al menos 14 accidentes con víctimas de motociclistas.
- El resultado ha sido de 7 motociclistas fallecidos y 7 heridos.
- El tipo de accidente de mayor gravedad es la salida de la vía.

Choques con árboles fuera de la vía se han producido dos, uno el día 10 en el paseo de la Castellana en el mismo Madrid con una persona herida de gravedad y otro el día 12, también en Madrid, en la M-204 km 24 con una persona fallecida.

El entorno de la carretera es muy agresivo, durante este fin de semana otro compañero se ha salido de la vía despeñándose, otro golpeando unas piedras que estaban fuera de la carretera.

El día 10 tuvimos un compañero fallecido tras un accidente en el que el conductor del coche se daba a la fuga.

Pero ese reloj constante en la exposición al riesgo sigue haciendo su particular cuenta. Pasado el fin de semana, ayer lunes, otro compañero fallecía en Asturias y dos más resultaban heridos en Madrid y Salamanca. Hoy ya ha perdido la vida un compañero en Málaga y en Ourense tenemos otra víctima grave.

He pues que en la crónica del día a día está la respuesta cuando dejamos que no pase desapercibida. Disfruta de la motocicleta amándola tanto pero nunca más que a nuestra vida, pues sin vida no hay libertad.

Dpto. Seguridad Vial
Unión Internacional para la Defensa de los Motociclistas
seguridadvial@defensamotociclistas.org